

さとぶんご

2013.10.13 No.003

㈱北海道新聞 佐藤販売所 佐藤 優慧 札幌市西区八軒五条西 1-1-4 フリーダイヤル 0120-615-701 TEL:611-5701 FAX:643-4347

お名前 ふりがな

(女) 男

ご紹介いたします。

職業 (学生・主婦・会社員・自営業など)

主婦

26

主に新聞を活用している分野に○印をお願いします。

- スクール/活用の場:学校生活・部活・進学・友人との交流、就職活動など
- ビジネス/活用の場:市況、新商品・サービス、人事、企業動向、おくやみ など
- . ファミリー / 活用の場: イベント、子育て、サークル、学習、お出かけ情報など
 - ア/活用の場:年金・保険など、卓上四季などのコラム、 病院情報、地域サークル、映画や本の情報 など

購読年数

5

むあなたはいつ頃どのようなことがきっかけで新聞を読もうと思いましたか?

高校生) 頃 部活)で 試合の記事を見つけたから

結婚けて時に、主人が購読にいたので何となく目を通すようになりました。

本格的に熟読するようになったのは、タチリの「今日の話題」で、内容といいタイミングといい文章といい、すべてが最高の状態で この小さい枠の中につまってる!!と感動を覚えた時からです。

②どんな時間に読んでいるか教えてください 複数回答可

- ① 起床から出勤・通学まで
- 午前中
- 夕方
- ⑤ 夜 帰宅して就寝まで

❸よく読む記事について教えてください

- 住んでる地域のコーナー
- ② スポーツ(競技:

- (3) 生活面

- 国内の政治・選挙
- ⑤ 医療・保険
- ⑥ 経済面 ・株
- 社説・コラム

- (8) 書籍や出版物
- ⑨ デパート情報・ホテルガイド
- ⑩ 広告面
- ① 連載小説

社会面

その他

読者の声、いずみ、生きるたど読者の方をの投稿機。土曜夕刊のふないむ、行に冷日の話題」は 一番に大好きです。 その他、どの面でも生活や発でに関連のある記事は欠かせずをサクしています。

④新聞を生活に役立てている、活用しているという事例を自由にご記入ください。**イラスト・タロಱシュマヒメテュセル

現在3歳ご幼稚園1年1(年少)の見るの教育・玩具といて新聞が役に立っています。0歳のは見、私達再親が新聞を読んでいたところを邪魔しに来た のをきっかけに、の裁台ではくしゃくしゃと「音」や「手ざわり」を案にんで、もぐもぐと「の表も確かめて…五感をプルに使いながら新聞とたわむれる毎日でして。1~2歳の は頂は折り紙の代用。自分でにぎってボラレにして投げてみたりやだいたり、手の発達に役立ちました。大人と一緒にカブトや紙金数包を作って実際に遊えでみたりと 公利あるびもできれた。そして3歳。かいい新聞が本物役割を果たす時がやってきます。私達親が読んでいる横に座って、絵・図・頸はどのらニュースを読むして)

ようにないました。TVで見た映像と同じ図や写真なら、「元ビで見たねー。台風の号がくなんだまねー。雨ばーってなってたねー」ながと、TVを見ていた時のことを思い出して話したり、 |大好きな車や生活の中で見つけた動物・花・日開品(おは広告欄も)と同じものを見つけたら、その時の思い出を楽そうに話しています。最近ではならがない上興味

もでできて、自分の名前の文字を見つけては○をつけたり大さわぎしたりしています。そして同時に「はさみ・のり」の練習もできまして。見つけて○をつけた名前のひらがなや、

がきな車の子具を切り扱いて、同じものを集めたり、紙に貼れり…。幼児のうちから新聞が生活の中で生きてくろなみて、思いもおらず、この子のおかげで新聞活用の広さをたりはた。これからも、どんな風に新聞を生かしていくのか、見ている私達両親もとても実いかです。



新聞の魅力、再発見!新発見!

今回は、第1回どっしん「新聞活用大賞」に八軒在住の方から寄せられた、幼児期のお子さまに教育・玩具として新聞が役立てられている事例です。すばらしい内容なので紹介したいと思います。 (佐藤 優憲)